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Vielen Dank, dass Sie sich für ein Sport-Thieme Produkt entschieden haben!
Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese Anleitung vor 
dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung gut auf. Für Fragen und Wünsche stehen 
wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Sport-Thieme Kletterwand 
für Sprossenwand
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Produktbeschreibung
Verwendungszweck:
Dieses Produkt ist nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch zu verwenden. Missbrauch jeglicher Art führt zur 
Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung!
Die Kletterwand ist zum Einhängen in Sprossenwände geeignet, um in mehreren Winkeln verschiedene Kletterrouten 
zu kreieren.

Maße: 223 x 92 x 9 cm
Gewicht: 37 kg
Maximale Belastbarkeit: 100 kg

Sicherheitshinweise
Achtung! 
• 	 Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet!
• 	 Achten Sie auf ausreichenden Fallschutz!
• 	 Der Kontakt mit Chemikalien, insbesondere Säuren, ist unbedingt zu vermeiden!
• 	 Das Gerät vor Feuchtigkeit schützen!
• 	 Nur für den Innenbereich geeignet!
• 	 Lagern Sie das Produkt am besten in einem abgeschlossenen Raum mit einer Temperatur  

von mindestens 15 °C und einer Luftfeuchtigkeit von maximal 65 %! 

Modifikation von Produkten:
Modifikation jeglicher Art führt zur Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung!

Art.-Nr. 3368103Montageanleitung
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Montageanleitung zu Art.-Nr. 3368103

Montagemöglichkeit 1
•	 Schrauben Sie den oberen und unteren Bügel mithilfe der Sterngriffschraube fest.
•	 Hängen Sie die Kletterwand gemäß Abb. 1 in die Sprossenwand. Bei Sprossenwänden mit vorgelagerten
•	 Sprossen in die obere vorgelagerte Sprosse einhängen.

Montagemöglichkeit 2
•	 Schrauben Sie den unteren Bügel am unteren Befestigungspunkt mithilfe der Sterngriffschraube fest.
•	 Schrauben Sie den oberen Bügel los und hängen Sie die Kletterwand gemäß Abb. 2 in die Sprossenwand.
•	 Je nach gewählter Sprosse können Sie den Winkel der Kletterwand variieren.

Montagemöglichkeit 3
•	 Schrauben Sie den oberen Bügel mithilfe der Sterngriffschraube fest.
•	 Schrauben Sie den unteren Bügel los und hängen Sie die Kletterwand gemäß Abb. 3 in die Sprossenwand.
•	 Je nach gewählter Sprosse können Sie den Winkel der Kletterwand variieren.

Wartungshinweise und Pflege / Zusatzinformationen
Hinweise zur regelmäßigen Kontrolle:
•	 Führen Sie in regelmäßigen Abständen eine Sichtprüfung durch.
•	 Aufgrund unserer kontinuierlichen Qualitätsprüfung der Produkte können sich technische Änderungen ergeben, 

die zu geringfügigen Abweichungen in der Anleitung führen.
•	 Prüfen Sie den Artikel auf eventuelle Beschädigungen und tauschen Sie verschlissene Teile aus.
•	 Überprüfen Sie den Zustand von Holzelementen, denn durch die Nutzung können Absplitterungen oder andere 

Gebrauchsspuren entstehen.

Abb. 1 Abb. 2 Abb. 3

Montage
Benötigte Personenzahl: 2
Benötigte Zeit: 5 min

Stückliste:
Nr. 	 Anzahl 		  Bezeichnung
1 		  1 		  Kletterwand
2 		  2		  Sterngriffschrauben M10 x 35
3 		  1		  10-teiliges Set Klettergriffe „Leicht“ (Nur bei Art.-Nr. 336 8116)
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Thank you for choosing a Sport-Thieme product!
To ensure your enjoyment and safety, please read these instructions carefully before use.
Keep the instructions in a safe place. Please do not hesitate to contact us if you have any questions or requests.

Installation Manual

Sport-Thieme 
climbing wall for wall bars

Art.-Nr. 3368103
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Product description
Intended use:
This product is only to be used for its intended purpose. Misuse of any kind will impair safety and invalidate the 
warranty!
The climbing wall can be attached to wall bars to create different climbing routes at different angles.

Dimensions: 223 x 92 x 9 cm
Weight: 37 kg
Maximum load capacity: 100 kg

Safety instructions
Attention! 
•   Not suitable for children under 3 years of age.
•   Make sure there is sufficient impact protection!
•   Contact with chemicals, especially acids, must be avoided at all costs!
•   Protect this apparatus from moisture!
•   Suitable for indoor use only!
•   It is best to store the product in a closed room with a temperature of at least 15°C and a maximum  
    humidity of 65%!

Product modification:
Modifications of any kind will impair safety and invalidate the warranty!
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Montageanleitung zu Art.-Nr. 3368103

Mounting option 1
•	 Screw the upper and lower bracket tight using the star knob screw.
•	 Hang the climbing wall in the wall bars as shown in Fig. 2. For wall brackets with front rungs, hook into the front 

top rung. 

Mounting option 2
•	 Screw the lower bracket to the lower attachment point using the star knob screw.
•	 Unscrew the top bracket and hang the Climbing Wall on the wall bars as shown in Figure 3.
•	 The angle of the climbing wall can be varied depending on the rung selected. 

Mounting option 3
•	 Screw the upper bracket tight using the star knob screw. 
•	 Unscrew the lower bracket and hang the climbing frame on the wall bars as shown in Figure 4.
•	 The angle of the climbing wall can be varied depending on the rung selected. 

Maintenance instructions and care / Additional information
Instructions for regular checks:
•	 Carry out a visual inspection at regular intervals.
•	 Due to our continuous quality control of the products, technical changes may occur that lead to minor alterations 

in the instructions.
•	 Check the equipment for any damage and replace any worn parts.
•	 Check the condition of wooden components, as use can cause splintering or other signs of wear.

Assembly
Number of people required: 2
Required time: 5 min

Parts list:
No.	 Quantity		 Description
1		  1		  Climbing wall
2		  2		  Star knob screws M10 x 35
3		  1		  10-piece set of climbing holds „Light“ (only with item no. 336 8116)

Fig. 1 Fig. 2 Fig. 3


